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Конференция стахановцев
фабрики «Красное эхо»

Позавчера, в годовщину стахановского движения, лучшие люди фабрики «Красное эхо»
собрались на свою конференцию.

600 участников конференции подводили итоги борьбы за выполнение новых норм.
За 8 месяцев текущего года фабрика выполнила программу на 102 процента. Сейчас

на фабрике насчитывается 950 стахановцев. Организовано 6 сквозных стахановских бригад.
Однако успехи явно недостаточны. Это видно хотя бы из того, что техническую норму пока
освоили лишь 253 человека.

— Бледны успехи фабрики, — заявила в своём выступлении инициатор стахановского
движения на «Красном эхо» Надежда Григорьевна Чернякова. — Мы мало даём стране
сетенитки. Машины используются далеко не с полной мощностью, в частности, всё ещё
велика обрывность.

О большой обрывности говорила и тов. Климова.
— Посмотрите, — заявила она, — на Тейковскую фабрику. Оборудование там не лучше,

но в среднем на 1 000 веретён приходится лишь 16 обрывов в час.
С горячей речью выступила тов. Шутова. Заканчивая своё выступление, она заявила:

«Близится 19 годовщина Октября. Я предлагаю ознаменовать подготовку к великому празд-
нику массовым освоением технических норм. Я лично к празднику норму освою».

Конференция приняла решение, в котором отмечает, что успехи, достигнутые фабрикой,
совершенно недостаточны.

«Необходимо добиться, — говорится в решении, — чтобы все рабочие стали такими же
мастерами высокой производительности труда, как стахановки Ткаченко, Калинина, Соко-
лова, Надеждина, Климова и Рогозин, значительно перевыполняющие новые нормы».
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